



2023

わがまち インフォ

WAGAMACHI INFO

明治安田生命

刈谷支社の取組み

主なSDGsの取組み



2「大」プロ

自治体との協働連携協定

協定締結順

常滑市

2020/11/27

碧南市

2021/4/13

知立市

2021/5/27

刈谷市

2021/6/28

東浦町

2021/7/27

半田市

2021/8/19



2022年度
お客さま満足度調査

65.3% (前年差+3.8pt)

2022年4月～2023年3月
寄付金贈呈実績

合計 **6,219,500**円

プロジェクト推進による地域社会との絆のために

13自治体と連携協定

西尾市

2021/10/1

南知多町

2021/10/29

豊田市

2021/11/14

美浜町

2022/2/21

武豊町

2022/3/25

高浜市

2023/2/17

安城市

2023/3/27

自治体・道の駅との共同イベント

東浦町との共同のハウジングフェアで健康測定会を実施

- 「家を建て、永住し、人口増加しながら住みやすい街づくりを目指す町」と協働し、東浦町の魅力を発信しました。
- 当社では、町のチラシを配布しながら健康測定会を実施しました。当日はキャラクターショーもあり、若く「新築を検討されているご夫婦」が多数参加されました。



碧南市では恒例となった健康測定会に協力

- 碧南市の東部市民プラザにて年2回の健康測定（体力測定、血管年齢測定、体組成計、ベジチェック、栄養相談）を実施し、ご利用のみなさま方の健康増進に寄与しました。

「道の駅」への協賛 来駅者へ野菜をPR！

- 「道の駅にしお岡ノ山」では、店舗前にて健康測定ブースを設置しベジチェックを実施しました。
- 「野菜摂取量」の適切な方もそうでない方も、生活習慣の中での「野菜の大切さ」を実感していただいたおかげで、いつもより「野菜コーナー」の商品が飛ぶように売れたとか・・・。



公民館でのセミナー、終了後の健康測定

豊田市の交流館で MY 定期講座を開催

- 当社の持つ情報を公民館講座で提供し、自治体のお役に立っています。この日のテーマは「フレイル予防」でした。ご参加のみなさんは、熱心に聞き入っておられました。
- 他にもテーマは様々で、「健康増進」・「介護認知症」・「相続」・「防災」等を中心に開催中です。



セミナー終了後には お楽しみのベジチェック

- 座学でたっぷりセミナーを受けた後は、日ごろからの健康意識をチェックするために「ベジチェック」を使って「野菜摂取量」を測定したり、血管年齢測定器で血管の弾力性を測り、健康への意識を高めていただきました。

学校には生命保険の 仕組みを出前授業

- 知立市の小学校では、「金融保険教育」の授業を実施しました。多くのお子さま達に、「生命保険とはどういうものか？」を知っていただくことができました。
- 当日はライト！くんも参加し、「保険は傘のような役割」ということを実演していました。



健康関連の行事にも積極的に参加

美浜町の健康マイレージの抽選会に参加

- 自治体の健康マイレージ事業に協賛し、賞品提供で住民の方の健康活動への取組みを支援しています。
- 美浜町では住民参加の抽選会も実施しているとのことで、当社も抽選会に参加。もちろん、入口ではベジチェックも実施。



刈谷リレーマラソンへの参加！

- 5/28に開催された刈谷市と協賛の「刈谷リレーマラソン」へ2チーム、計25名で参加しました。2チームとも見事時間内に完走！
- 健康活動をみんなで実践！さわやかな走りで、汗を流すのは気持ちがいいことを体感。

Jリーグの試合にも観戦デーを設けて応援

- 私たちはJリーグのタイトルパートナーです。地元チームの応援にも熱が入ります！
- 年数回は一斉観戦デーを設け、支社の一体感につなげています。



刈谷支社とJリーグ・JLPGAとのパートナー

名古屋グランパスの試合にて、イベント（健康測定会）を出展

- 5/20豊田スタジアムで行われた名古屋グランパスの試合で、健康測定ブースを出展しました。グランパスのタオルを景品とした抽選会も同時に行い、計136名の方にご参加いただけました！
- イベント（健康測定会）終了後はみんなで試合観戦も。試合は見事勝利！
- 私たちは、これからも名古屋グランパスを全力で応援します！



FC刈谷を全力応援！ がんばれFC刈谷！！

- 刈谷市をホームタウンとするサッカーチーム、FC刈谷。刈谷支社はFC刈谷を全力応援しています。
- FC刈谷の佐々木社長が来社され、丸山支社長より応援宣言書をお渡ししました。
- 9月には、刈谷支社全体での一斉応援も予定しています！

ブリヂストンレディスオープンへ出展

- 5/18に行われたブリヂストンレディスオープンにて健康測定ブースを出展。
- 測定会には149名の方が参加され、有名女子プロのプレーを間近で見ながら、普段の食生活のアドバイスもしました。
- 遠方からのお客さまも、「普段は気を付けているつもりだけど、改めて野菜の摂取を意識しようと思いました」とコメントしていました。

